

「ひがしどおり虹色マルシェ 七夕まつり～星に願いを～」が開催されました



「バルーン集団ねじりんご」によるショー



大盛況の「ふるまい流しそうめん」

7月7日、ひとみの里公園において、「ひがしどおり虹色マルシェ七夕まつり～星に願いを～」が開催されました。これは、東通村の中関係団体・企業の協力のもと開催したもので、引き続き、東通村が東通村商工会・東北電力㈱等関係団体・企業の協力のもと開催したもので、ますように！

バルーンショーや、ふるまい流しそうめんなどの催しのほか、夜には天の川イルミネーションが輝き、大人から子供まで大いに賑わいました。短冊に込めたみんなの願いが叶いますように！

認知症サポーター養成講座を実施 ～みんなが認知症サポーターに！～

「認知症サポーター養成講座」は村
慣れた地域で暮らしていくよう、地域住民の認知症への理解を深めることを目的として開催しています。

講座では、認知症の種類や症状、望ましい接し方を学習し、実際の仕事の現場で高齢者への接し方、高齢者に関する相談機関、連携の方法等を話し合、意見交換を行いました。



認知症についての説明を受ける
(株)尻屋観光のバス乗務員の方々

稔りふれあいロードに花を！ ～花植えボランティアが行われました～

5月下旬から7月上旬にかけて、稔りふれあいロードでの花植えボランティア活動を、東通村社会福祉協議会が主体となって行いました。

ボランティア活動には、いちいの会、母子寡婦福祉会、民生委員・児童委員、保健協力員、日本赤十字奉仕団、食生活改善グループなど、約150名が参加し、サルビア、マリーゴールド、ネモフィラ、鶏頭の4種類、約7,000株が植栽されました。

今後もボランティアの皆さんにとって、花の植え替えが継続して実施されるため、10月上旬頃まで沿道に咲

内各企業や団体を対象に開催しています。
今後も積極的に受講してくださる団体を募集しています。



大人から子供まで沿道の花植えに汗を流しました

く花々を見ることができます。